



ÉPREUVES OFFICIELLES AQR - 2025 – CHAMPIONNAT ANNUEL AQR AQR OFFICIAL CLASSES – 2025 – AQR ANNUAL CHAMPIONSHIP

Les épreuves suivantes font partie de la compilation du championnat annuel AQR :

The following classes count for AQR Annual Championship tabulation:

- Omnium NRHA (Open)
- Omnium Intermédiaire NRHA (Intermediate Open)
- Omnium Prime Time NRHA (Prime Time Open)
 - Omnium Limité NRHA (Limited Open)
 - Rookie Pro NRHA (Rookie Professional)
- Non Pro NRHA (Non Pro)
- Non Pro Intermédiaire NRHA (Intermediate Non Pro)
- Non Pro Prime Time NRHA (Prime Time Non Pro)
- Non Pro Master NRHA (Masters Non Pro)
 - Non Pro Limité NRHA (Limited Non Pro)
 - Non Pro Limité AQR (Limited Non Pro)
- Cheval Novice Omnium Niveau 1 NRHA (Open Novice Horse Level 1)
- Cheval Novice Omnium Niveau 2 NRHA (Open Novice Horse Level 2)
- Cheval Novice Non Pro Niveau 1 NRHA (Non Pro Novice Horse Level 1)
- Cheval Novice Non Pro Niveau 2 NRHA (Non Pro Novice Horse Level 2)
 - Rookie Non Pro Niveau I NRHA (Rookie Level I)
 - Rookie Non Pro Niveau II NRHA (Rookie Level II)
 - Rookie Non Pro Prime Time NRHA
 - Débutant Non Pro Niveau I AQR (Non Pro Beginner Level I)
 - Débutant Non Pro Niveau II AQR (Non Pro Beginner Level II)
 - Débutant Non Pro Prime Time AQR (Non Pro Prime Time Beginner)
 - Débutant 1^{ère} année 19 et +
 - Débutant 1^{ère} année 18 et -
- Jeune 13 ans et moins NRHA (Youth 13 & under)
- Jeune 14-18 ans NRHA (Youth 14 thru 18)
- Jeune Débutant 18 ans et moins AQR (Beginner Youth 18 & under)
- Jambes Courtes 10 ans et moins AQR (Short Legs 10 & under)
- Jeune Cavalier 14 à 21 ans AQR (Young Rider 14 thru 21)
- Ranch Riding

AGA Janvier 2025 – À noter
Le calcul se fait sur la base de l'équipe donc Cavalier/Cheval

Les règlements, pour le calcul du championnat annuel AQR, sont les suivants :

- (a) Les épreuves comptabilisées sont celles qui font partie des ÉPREUVES OFFICIELLES AQR.
- (b) Le propriétaire et le concurrent(e) de chaque épreuve comptabilisée doivent tous deux être membres en règle AQR lors de chaque concours approuvé par AQR. Les seules exceptions sont les ÉPREUVES AQR (non-NRHA) alors que seulement le/la concurrent(e) doit être membre en règle AQR.
- (c) Les données comptabilisées sont les POINTS (système AQR) que voici : **les points sont calculés sur la base du nombre de membres AQR participant à l'épreuve. Exemple : si 10 membres AQR participent à une épreuve, le meilleur pointage du membre AQR reçoit 10 points, le 2^e meilleur pointage reçoit 9 points, etc. Un pointage de 0 (ou aucun pointage) est comptabilisé comme zéro afin de démontrer que le membre a bel et bien participé à l'épreuve. Seulement les 10 premiers auront un pointage.**

Here are the rules for the AQR Annual Championship tabulation:

- (a) The tabulated classes are part of the AQR OFFICIAL CLASSES.
- (b) The owner and the rider of each class tabulated must both be current AQR members at each AQR approved show. The only exceptions are the AQR classes (non-NRHA) which only call for the rider to be a current AQR member.
- (c) Tabulated data is POINTS (AQR system): Points are calculated based on the number of AQR members that compete in a class. For example, if 10 AQR members compete in a class, the highest placing AQR member receives 10 points; Second highest placing member receives 9 points, etc. A score of zero (or no score) is recorded as a zero to denote that the member has shown in the class. Only the first 10 will have a score.